

14.	04/0318	Geh- und Fahrradweg hinter dem Bahnhof Hangelar-Mitte (Antrag der SPD-Fraktion vom 08.09.2004)	FB 7
-----	---------	---	------

Frau Roitzheim stellt die Frage, ob ein Ausbau auch als Busweg sinnvoll ist und ob eventuell auch Schrägparken auf der Fläche hinter dem Bahnhof möglich sein kann, da die vorhandenen Parkflächen in der Albert-Sonntag-Straße nicht ausreichend sind. Herr Metz äußerte, dass die Parkflächen ausreichend sind, da die Anwohner vor dem Zuzug wussten, wie viel Parkraum zur Verfügung steht. Ferner stellte er zur Diskussion, ob man nicht die Kosten eines Ausbaus auch als Geh- und Radweg in Höhe von ca. 50.000 € aufgrund der Haushaltslage einsparen könnte, da auf einen Ausbau sicherlich verzichtet werden könne. Herr Züll bittet um Aufarbeitung durch die Verwaltung bis zur nächsten Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses. Herr Meyer-Eppler macht darauf aufmerksam, dass die Bushaltestelle hinter dem Bahnsteig geplant war und auch dort nur sinnvoll ist. Herr Schröder machte sodann einen abgeänderten Abstimmungsvorschlag wie folgt:
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche der beiden Varianten, Busspur oder nur Geh- und Radweg, hinter der Straßenbahnhaltestelle Hangelar-Mitte zu realisieren ist.

einstimmig